

高校総体開催！



平成28年度高校総体が、5月28日(土)から開催されました。今年は震災の影響で総合開会式は中止となり、各競技会場も県内で分散して行われました。本校は、震災後、臨時休校もあり、十分な練習はできませんでした。各競技で最後まであきらめることなく、仲間とのチームワークを大切に、全力で試合をすることができました。震災で大変な状況の中、大会に参加できたことを保護者の皆さん始め、関係者の皆さんに感謝します。

九州高文連美術・工芸・書道・写真展長崎大会



平成28年度第22回九州高文連美術・工芸・書道・写真展長崎大会が6月17日(金)～19日(日)に開催されました。熊本県代表として、本校から芳崎さん(書道部3年)、古田さん(美術部3年)が出演し、会期中は長崎県美術館にそれぞれの力作が展示されました。

大会1日目、合同開会式で歓迎セレモニーがあり、その後2日にかけて部門ごとの交流会の他、揮毫大会(書道部門)や共同制作(美術・工芸部門)などのイベントがありました。最終日は、作品講評会や講演会などが行われ、各県代表生徒間での交流が深まるとともに、互いに刺激し合う充実した大会となりました。

全校朝礼



今年度より、毎月1日に「全校朝礼」を開催しています。この全校朝礼は、すべて生徒が企画、運営する行事で、生徒の自主性やリーダーシップの育成を目的としたものです。6月の朝礼では、生徒会長、佐々木君の挨拶後、各委員会委員長の自己紹介がありました。その後、生活風紀委員長の高濱さんが6月の生活目標を発表しました。最後に各部活動の主将がステージに上がり、元気な歌声でリードし、全員で校歌歌唱を行いました。

進路講演会



2、3年生の進路講演会をそれぞれ6月8日(水)、6月15日(水)に行いました。2年生は、「将来につながる高校生活の過ごし方」という演題で、「目標を立てる」ことの大切さや「社会がどんな人材を求めているか」について貴重なお話を聞くことができました。

3年生は、本格的な進路決定に向けて、具体的に大学進学や就職、公務員など10の分科会に分かれて、進路別の講演会を行いました。それぞれに講師の先生方のていねいで熱のこもった説明に生徒たちは多くのことを学ぶことができました。高校での進路決定は、一生をどのように生きるかに関わってきます。大きな夢や志を実現するために、困難に負けず頑張りたいと思います。

船高いじめ撲滅宣言



6月21日(火)生徒会役員選挙に伴い、全校生徒で「御船高校いじめ撲滅宣言」を行いました。生徒一人一人が楽しい学校生活が送れるように、これからもいじめのない学校づくりに全校で取り組んでいきます。

- 私たち御船高校生は、絶対にいじめをしません。
 - 私たち御船高校生は、いじめを傍観せず、勇気を持って止めます。
 - 私たち御船高校生は、思いやりの心を持ち、仲間を大切にします。
- また、SNSの適切な使用に向けて、「インターネットに関するルール10ヶ条」も確認しました。